
ACTA DE REUNIÓN ORDINARIA 
JUNTA DIRECTIVA DE LA AMPA “OLEA”
CEIP “ÁGORA” DE PALOMARES DEL RÍO (SEVILLA)

Palomares del Río, 19 de enero  de 2022

Personas convocadas: Asiste

Presidencia: ANGÉLICA MORLANO LABRADOR X

Tesorería: SILVIA CRUZ OTONES X

Secretaría: ESPERANZA RUIZ PALMA X

Vocal: Mª DEL CARMEN MIÑANO MOLINA X

Vocal: ANTONIO MATEO MARTÍNEZ X

Vocal:  ROSA Mª SÁNCHEZ TOCINO X

Vocal:  SERGIO VIEJO HUERTAS

Vocal:  AMPARO ZAYAS DÍAZ X

Vocal: ROSA LUQUE MORENO

Vocal: FERNANDO CASTILLA MORENO

Vocal: ALEJANDRO JESÚS LÓPEZ GONZÁLEZ

El miércoles 19 de enero de 2022 a las 18h., usando la aplicación MEET de Google, comienza la
reunión vía telemática, con el siguiente ORDEN DEL DÍA:

1. - Votar sobre la adquisición de nuevos filtros para los purificadores. Coste aproximado
de más de 400€ 

2. -  Transición al  Instituto:  ¿tomamos la iniciativa coordinando al  resto de ampas para
presentar una serie de propuestas al instituto en relación al tránsito?

3. - NEAE: situación, perspectivas, nuevas ideas
4. -  Propuesta  de  un  nuevo  formato  para  facilitar  la  puesta  en  marcha  de  un  AULA

MEDIODIA
5. -  Implicación  de  los  miembros  de  esta  Junta,  y  de  las  familias  socias,  en  general.

¿Comisisiones? ¿Planificación al principio de año?
6. - Pantallas
7. - Circulación en c/Manzanilla
8. - Propuestas de actividades con el alumnado: valoración de proyectos recibidos

DELIBERACIONES

1.  FILTROS:  Se  vota  por  mayoría  a  favor  de  comprar  nuevos  filtros  por  un  gasto  de
aproximadamente 500€, calculando algo menos de 50€ por cada uno de los diez que hay que
reponer

2. y 3. TRÁNSITO y NEAE: Se decide convocar una reunión con las otras AMPAs y proponer ideas
que podamos presentar como familias, al instituto, para facilitar la incorporación del nuevo
alumnado.  Partiendo  del  documento  aportado  por  el  colegio  Agora,  se  propone  añadir  o
modificar nuevas propuestas haciendo nuestras dichas peticiones. Si el resto de AMPAs están
de acuerdo, se presentaría formalmente al Instituto, a través de su propia AMPA.
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Sobre el alumnado y recursos NEAE, igualmente, se propone que en dicha reunión con el resto
de AMPAs, conocer cómo está la situación del padre que quería iniciar una demanda, así como
plantear  nuevas  actuaciones para  continuar  esta  reivindicación necesaria  de  más  recursos
NEAE.
Se propone convocar esta reunión para antes del día 10 de febrero

4. Dada la experiencia de la dificultad para iniciar un AULA DE MEDIODIA, y teniendo en cuenta
que  es  una  necesidad  reiterada  aunque  no  constante,  de  muchas  familias,  se  plantea  la
posibilidad de darle un nuevo formato para facilitar el arranque de este servicio. Se proponer
que este  AMPA invierta  un  fijo  de  aproximadamente  60€ para poder  tener  a  una  persona
disponible de lunes a viernes de 14-15h. Disponible por si surgen familias que necesitaran ese
servicio. De surgir familias, el precio a cobrarles a cada familia, podría ser 25€ por  todo el mes,
o 2€ por día suelto.  A la persona encargada se le garantizaría un míinimo de 60€ pero un
máximo de 100€, ya que de superar ese importe, el AMPA recuperaría al menos los 60€ de
apoyo inicial.
Supone un procedimiento complejo que habría que tener muy definido y pensado. Se plantea
continuar el debate para la próxima reunión.

5. IMPLICACIÓN Y MEMBRESÍA de esta Junta Directiva: Se debate sobre el sentido de pertenecer
a esta directiva, las tareas, funciones,y en general el reparto de trabajo.
Se  propone  establecer  comisiones  para  realizar  las  tareas  fijas,  cada  nuevo  curso,  en
septiembre,  así  como revisarlas  por  trimestre.  De  ese  modo,  desde este  mismo momento
podemos organizar este trimestre.
En cuanto a la membresía, se concluye en que para pertenecer a este grupo se debe asistir al
menos a una de cada tres reuniones (una vez al trimestre), así como participar activamente en
algunas de las tareas o comisiones que se desarrollen a lo largo de un año (impresión y entrega
de carnés, almanaques, postales navideñas, decoración navideña, gestión y venta de prendas,
concurso de cuentos,  presentación de escritos,  asistencia a reuniones con otras entidades,
etc.)

6. USO DE PANTALLAS EN EL COLEGIO: Algunas familias de infantil consideran que se  hace
demasiado uso de pantallas en el colegio. Se plantea tener una reunion con el equipo directivo
para charlar sobre la metodología y las pantallas

7. CIRCULACIÓN en c/Manzanilla
La  señalización  prohibe  circular  por  la  calle  Manzanilla  desde  10  minutos  antes  hasta  10
minutos  despues  de  la  entrada  y  salida  del  alumnado.  Esta  normativa  se  estableció  en
septiembre  de  2020  para  facilitar  el  tránsito  de  peatones  por  la  calle  y  la  posibiliad  del
mantenimiento de distancias, sin que tuvieramos que amontonarnos en la acera. 
Esta norma se respeta en general, pero volvemos a necesitar recordar a las familias que las
respeten, sobre todo a que indiquen esta norma, a las personas de su entorno que recogen a
los niños y niñas, pero que no reciben estas informaciones desde el colegio.
Decidimos en esta reunión:
-  Solicitar  por  escrito  al  ayuntamiento  una  valla  amarilla  para  disponer  de  ella
permanentemente, con el objetivo de que uno de nosotros, la coloque a la entrada de la calle,
y la retire en el momento oportuno.
-  Pedir  al  equipo  directivo  que  de  nuevo  publicite  la  necesidad  de  respetar  esa  norma,
insistiendo a las familias que lo comuniquen a sus familiares (abuelos, titos, etc,) que son los
que realmente recogen a los niños

8,  ACTIVIDADES  PARA  EL  ALUMNADO:   Se  propone  pedir  a  propuesta  y  presupuesto  a
Farandulario de diferentes tipos  de actividades,  por ejemplo:  cuentacuentos  para INFANTIL,
teatro  para PRIMERO,  SEGUNDO Y TERCERO, y  la continuación de la  del  año pasado para
CUARTO, QUINTO Y SEXTO relativa a la gestion de emociones y las redes sociales

RUEGOS Y PREGUNTAS:
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- Ir solicitando al ayto la limpia y poda de la zona exterior del colegio

***

Tras estas deliberaciones, las tareas pendientes de ejecutar son las siguientes (se indican
también aquellas tareas no concluidas de las últimas reuniones):

- Comprar FILTROS. Se ofrece Silvia
- Convocar reunión de AMPAS para ver dos asuntos: NEAE, y tránsito. Esperanza
- Ir pensando sobre el nuevo formato de Aula Mediodía
- Constituir comisiones para realizar las tareas pendientes
- Hablar con miembros pocos participativos de esta directiva
- Solicitar al ayto una valla amarilla para impedir la circulacion en calle Manzanilla
- Pedir al colegio que recuerde a las familias y a sus allegados encargados de la recogida del 
alumnado, que respete la norma de no circulación  por la calle Manzanilla
- Contactar con Farandulario para pedirle propuesta de actividades y presupuesto
- Solicitar al ayto. la limpieza  y poda del terreno exterior al colegio

Y siendo las 19:50 horas, se levanta la sesión

Visto bueno de la Presidenta:
Angélica Morlano Labrador

La Secretaria
Esperanza Ruiz Palma
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